

*Wer kennt das nicht, die Blase
meldet sich und man sollte
dringend mal das stille Örtchen
besuchen. Eines Nachts erlebte ich,
wie ein Gast dabei die falsche Tür
erwischte und zumal auf dem
Gang statt im Bad landete.
Wumms, schon war die Tür zu. In
Feinripp auf dem Flur ist gar
nicht so fein, so kam der Gast
direkt zu mir an die Rezeption.
Wir haben erst gemeinsam
herzlich gelacht und natürlich
brachte ich den Herrn
anschließend schnell wieder auf
sein Zimmer. Auch dafür bin ich
Nachtportier geworden. 😊*

HOLGER J.
NACHTPORTIER